

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

Bonjour chers membres, bonjour chers invités

Je suis très heureuse aujourd’hui de vous informer sur «l’état de la situation» de votre association. Tout d’abord je vais vous faire part des réalisations de l’année d’opération qui se termine aujourd’hui par la tenue de cette assemblée générale annuelle et ce grand rassemblement.

Ensuite, je ferai état de là où nous en sommes rendus dans l’exécution du plan de développement stratégique 2024-26. Enfin, je terminerai en vous faisant part des priorités de notre conseil d’administration pour la dernière année de ce plan.

Gardons à l’esprit que ce plan de développement a pour raison d’être d’accélérer le virage vers les nouvelles technologies numériques afin de se doter d’outils de gestion plus appropriés et de mettre en place une approche plus actualisée de transmission à nos membres des connaissances généalogiques et des services conséquents. Ce faisant, nous avons également comme préoccupation d’intéresser les générations plus jeunes à valoriser la connaissance de la généalogie et de l’histoire de leur famille.

Vos administrateurs ont toujours été soucieux de vous consulter et de vous garder bien informés, ainsi que d’implanter les changements de façon progressive.

1- RÉALISATIONS DE L’ANNÉE D’OPÉRATION 2024-25

1.1 CONCERNANT LE FONCTIONEMENT DE VOTRE CA

L’AGA du 21 septembre 2024 à Lévis, a permis la mise en place du nouveau Conseil d’Administration avec 11 administrateurs élus. Pour des raisons personnelles, 3 administrateurs ont quitté leur poste. À la suite d’un appel vers nos membres, nous avons pu combler ces trois postes comme suit :

- poste 4, Lyne Roy (# 1624)
- poste 5, Jean-Yves Roy (# 1625)
- poste 9, Jean-Marie Tanguay (# 1603)

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

Les dossiers de ces personnes ont été présentés au CA par résolution et entérinés à l'unanimité.

Une nouvelle équipe de 11 administrateurs a été mise en place pour la bonne marche de l'Association, la réalisation des nombreux projets et le soutien à nos membres.

Le Comité Exécutif a été formé par :

Suzanne Claire Roy	Présidente	Poste 7
Michel Audy	Vice-président	Poste 10
Lyne Roy	Trésorière	Poste 4
Lucie Roy	Secrétaire et registraire	Poste 6

Le Conseil d'Administration comptait également:

Louis Roy	Généalogiste	Poste 3
Michel Turcotte	Administrateur responsable des règlements et pratiques	Poste 11
Jean-Yves Roy	Administrateur	Poste 5
Simon Brouard	Administrateur	Poste 1
Bertrand Roy	Administrateur	Poste 2
Jean-Marie Tanguay	Administrateur et bouquiniste	Poste 9
Richard-Gaston Roy	Administrateur	Poste 8

Votre Conseil d'administration s'est réuni en visio conférence à 11 reprises, et votre comité exécutif a tenu plus de 7 rencontres en visioconférence. Notre CA s'est réuni une fois en présentiel afin de préparer la présente AGA et ce grand rassemblement annuel.

1.2 CONCERNANT L'ADHÉSION À L'ASSOCIATION

Le patronyme Roy représente le 3e patronyme en importance de nombre au Québec seulement, et ce, sans compter les noms dérivés du patronyme Roy. Nous avons communiqué lors de l'AGA 2024 que 242 personnes étaient membres de l'AFROY, et aujourd'hui nous constatons une augmentation très encourageante à 289 membres, soit une augmentation de 19%. Nous avons donc inversé le processus de déclin.

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

Ceci étant dit, cette croissance me semble limitée par rapport au nombre de descendants des 25 familles souches partout en Amérique. Je rappelle à nouveau que le Conseil d'Administration en l'an 2000 a établi un objectif de 1000 adhésions, mais était-ce réaliste ou trop ambitieux ?

La moyenne d'âge de nos membres demeure entre 70 et 75 ans, sachant que sur 289 membres, 74 membres n'ont pas identifié leur année de naissance. Un nombre important qui peut faire varier la moyenne d'âge que nous avons établie. Il est plus qu'évident que l'intérêt pour la généalogie et l'histoire de nos familles s'éveille après l'âge de 50 ans, voire 60 ans.

Nous constatons également que 109 membres sur 289 proviennent de la famille souche de Nicolas Leroy et Jeanne Lelièvre, une famille qui s'est avérée très prolifique, suivi par celle d'Antoine Roy dit Desjardins et Marie Major (54), celles de Siméon LeRoy dit Audy et Claude desChâlets (29) et Jean-Pierre Roy et Geneviève Mallet (26). Sur les 289 membres, 29 n'ont pas indiqué leur famille souche. Si vous ne la connaissez pas, je vous encourage à profiter de l'expertise de notre généalogiste pour élaborer votre lignée, service offert à partir de notre site web.

Finalement, la majorité de nos membres habitent au Québec, principalement dans la Capitale-Nationale, environ 24 dans les autres provinces canadiennes, et plus de 40 aux États-Unis. Bienvenue à vous tous, descendants et amis de l'une des 25 familles souches Roy, et patronyme dérivé.

Pour votre information, notre nouveau site web de l'AFROY vous offrira la possibilité de mettre à jour votre profil et ainsi compléter les informations manquantes vous concernant et nous permettre ainsi une compréhension plus exacte du profil de nos membres.

1.3 CONCERNANT LES OPÉRATIONS DE L'ASSOCIATION

1.3.1 Élaborer et mise en place de la campagne de sociofinancement en collaboration avec La Ruche (organisme de sociofinancement

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

soutenu par le Mouvement Desjardins) pour accélérer le virage numérique de l'AFROY, campagne conclue en janvier 2025.

1.3.2 Lancer un appel d'offre, et sélectionner une agence pour effectuer la refonte du nouveau site web de l'AFROY.

- a. Soyez assurés que nous avons procédé avec diligence à la sélection du prestataire choisi pour effectuer ce travail, à la suite d'un appel d'offre global et un processus de sélection rigoureux mené par notre webmestre, Pierre Dubé et moi-même, et entériné par le CA;
- b. Un contrat a été signé avec Dynamics-Arts le 26 avril 2025, un prestataire établi dans la région de Québec.

1.3.3 Procéder à la refonte du site web avec un suivi rigoureux hebdomadaire sur l'exécution du contrat et du cahier des charges par Pierre Dubé, et moi-même. Cette refonte permet une approche plus conviviale et interactive du site web. Voici certaines fonctionnalités, pour en nommer quelques-unes:

- a. un compte pour chaque membre vous permettant de mettre à jour votre profil, de visionner vos transactions et vous donnant accès à des services offerts seulement aux membres;
- b. des fonctionnalités additionnelles pour la gestion des membres, des adhésions et renouvellements, facilitant ainsi le travail de registraire de notre secrétaire;
- c. un intranet accessible aux administrateurs pour consolider les archives numériques et les documents de l'association, le recueil des pratiques et procédures, et toute information nécessaire au bon fonctionnement de l'AFROY;
- d. la possibilité pour les administrateurs de mettre à jour le contenu du site sans avoir recourt à un prestataire externe, comme c'est le cas maintenant. Donc une économie de temps et d'argent.

Il est planifié au programme de ce rassemblement de vous présenter le nouveau site web de l'AFROY, avec ses fonctionnalités supplémentaires, et les outils mis à disposition de nos bénévoles.

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

1.3.4 Communiquer avec vous demeure au cœur de nos préoccupations :

- a. Mise à jour régulière de notre groupe Facebook «Familles Roy d'Amérique». Merci à Dan Roy (membre 1383) de Vancouver qui fait le suivi des échanges sur le groupe Facebook et des demandes d'adhésion; Merci également à Réjean Roy (membre 21) pour sa contribution régulière sur les sujets généalogiques;
- b. Envoi par courriel de l'infolettre «Notre histoire se poursuit...» vous informant de façon plus régulière et dynamique sur les sujets d'ordre administratif ou encore sur les nouvelles du moment, six numéros ont été envoyés;
- c. Modification du site web actuel pour l'ajout de fonctionnalités supplémentaires, qui sont récupérées sur le nouveau site web, et surtout le maintenir à jour.

1.3.5 Mettre à jour de notre politique d'abonnement et de tarification de toutes les catégories de membres, tel qu'approuvé à l'AGA 2024.

1.3.6 Établir les responsabilités essentielles au bon fonctionnement et pérennité de l'Association :

- a. Michel Turcotte, responsable des règlements généraux et des procédures / pratiques de l'AFROY, a coordonné la mise en place d'un recueil de pratiques et procédures, recueil qui résume comment effectuer les responsabilités et tâches de l'AFROY, et qui facilite ainsi la relève d'un secteur de responsabilités par un autre administrateur (i.e. secrétaire, trésorière);
- b. Lyne Roy a pris la responsabilité de trésorière depuis mars 2025;
 - i. Elle a travaillé 37 ans chez le Mouvement Desjardins, dont 22 ans à titre de directrice générale;
 - ii. Elle est familière avec les conseils d'administration, les assemblées générales annuelles, ainsi que la lecture et la diffusion des états financiers.
- c. Jean-Marie Tanguay, a pris le rôle de bouquiniste pour faire suite aux achats faits en ligne sur le site web de l'AFROY, rôle qui prendra encore plus d'importance avec le déploiement du nouveau site web :

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

- i. Jean-Marie nous apporte une expérience importante comme gestionnaire de projets et son implication sur différents Conseils d'administration, nous apportant ainsi une aide précieuse.
- d. Michel Audy, vice-président de l'AFROY, a accepté de reprendre le rôle d'éditeur de la revue «Les Souches», compte tenu de l'extrême difficulté de recruter un éditeur ou une éditrice. Ce faisant, Michel a élaboré avec le soutien de notre généalogiste, une édition spéciale à l'occasion de notre 30^e anniversaire d'édition imprimée, revue qui a été remise aux membres présents à ce rassemblement et postée aux autres membres par la suite. Nous avons choisi de rééditer des articles qui, selon nous, représentent bien la diversité et la qualité de nos parutions au cours de ces dernières années. Nous avons dû faire des choix. Nous vous remercions pour tous ces articles que vous nous avez transmis au cours de ces 30 dernières années :
 - i. Nous remercions vivement Linda Roy (membre 731) qui a œuvré comme éditrice pour la revue pendant de nombreuses années, et qui a effectué un travail remarquable.
 - ii. Elle était soutenue par Réjean Roy dans son rôle de généalogiste de l'AFROY, rôle qu'il a assumé jusqu'en 2024.
- e. Lucie Roy (membre 1438), registraire et secrétaire, et Michel Turcotte (membre 1434), ont procédé à un inventaire exhaustif de nos archives, travail important qui a permis d'organiser les nombreux documents que nous avions, et établir une liste des livres, revues et autres articles encore en notre possession.

1.3.7 Rendre disponible les revues depuis la fondation de l'AFROY :

- a. Grâce à cet inventaire, il était maintenant possible de vous offrir à partir de notre site web, les revues «Les Souches» depuis sa première édition, version imprimée, si celle-ci est toujours disponible, ou version numérique de la revue;
- b. Cet inventaire avec un index des revues fourni par Linda Roy (notre ancienne éditrice), nous a permis d'installer un moteur de recherche avec des mots clés. Si vous chercher un article particulier, vous pouvez maintenant vous procurer la revue qui le contient.

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

1.3.8 Développer les partenariats établis avec les grands organismes de généalogie :

- a. nous avons renouvelé notre adhésion à trois fédérations :
 - i. Fédération québécoise des sociétés de généalogie (FQSG)
 - ii. Fédération Histoire Québec (FHQ)
 - iii. Fédération des associations de familles du Québec (FAFQ)
 - Lors de l'AGA de la Fédération des associations de familles, nous avons été informés qu'elle amorçait sa dissolution, et qu'une distribution des fonds serait faite entre les différentes associations de familles membres, dont nous faisons partie;
 - Toutefois, un réseau de collaboration pourrait être mis en place par la suite;
 - La Fédération était en manque de bénévoles et ne pouvait plus assurer la relève des administrateurs actuels. Un problème commun à bien des associations de familles.

1.3.9 Consulter nos membres par voie de sondage, vous écouter :

- a. En anticipation de l'AGA 2024, nous vous avons fait parvenir un sondage, qui avait trois objectifs :
 - i. Connaître le niveau de satisfaction de nos membres;
 - ii. Identifier les actions prioritaires pour le renouvellement de notre offre de services;
 - iii. Regénérer les ressources humaines (bénévolat), physiques (technologie) et monétaires.
- b. Nous vous avons entendu, et avons mis à jour notre plan stratégique pour tenir compte de vos commentaires, et prévoir quelques projets supplémentaires que vous nous avez demandés:
 - i. Plus de 90% des répondants se déclarent très satisfaits ou satisfaits de la gestion et des communications de l'AFROY;
 - ii. Les principaux services qui obtiennent le plus haut pourcentage de satisfaction sont dans l'ordre : la revue «Les Souches», le site web, la page Facebook et la reconnaissance des accomplissements des ROY ou d'un patronyme dérivé.
 - iii. Les nouveaux services que vous souhaitez sont :

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

- Obtenir de la formation pour votre recherche généalogique, à l'élaboration de lignées généalogiques de façon autonome ou clé en main (ce qui est déjà disponible sous la rubrique «Services» du site web).
 - L'édition annuelle imprimée des meilleurs articles de la revue «Les Souches», l'édition annuelle d'un livre sur l'histoire familiale de l'une des 25 familles souches;
 - L'édition d'un registre de toponymie est également un autre service recherché.
- iv. Des répondants de langue anglaise résidents à l'extérieur du Québec ont manifesté leurs intérêts pour obtenir ou traduire par eux-mêmes des articles généalogiques ou encore participer au rassemblement annuel.
- v. La refonte du site web tiendra compte de vos demandes de façon progressive, ainsi que de l'édition électronique de la revue «Les Souches 2.0»;
- c. Les façons d'aider bénévolement qui intéressent le plus les répondants sont selon l'ordre:
- i. la rédaction d'articles pour la revue «Les Souches»;
 - ii. la recherche en généalogie;
 - iii. faire partie d'un réseau régional de relais / influenceurs pour promouvoir les activités et services offerts par l'association.

N.B. Je vous encourage ainsi à devenir «**UN RELAYEUR**» auprès de votre famille, ou auprès d'entreprise dont le patronyme fait partie de l'une de nos familles souches. Et pourquoi pas, les solliciter comme commandite ou membre partenaire pour votre association. Toute aide est la bienvenue pour faire connaître cette association qui est la vôtre.

2- ET MAINTENANT, OÙ EN SOMMES-NOUS DANS NOTRE PLAN TRIENNIAL DE DÉVELOPPEMENT STRATÉGIQUE 2024-26?

On voudra bien se rappeler que ce plan a été adopté par notre conseil d'administration le 9 février 2024. Les impacts recherchés de ce plan sont :

- a. Arrêter le déclin du nombre de membres, voire augmenter les nouvelles adhésions;

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

- b. Renouveler l'offre de services, les outils d'opération de façon à s'adapter à l'ère numérique;
- c. Financer l'adaptation numérique projetée avec comme enjeu principal de reconfiguration de notre site web et l'intégration d'outils de gestion appropriés pour mobiliser les bénévoles;
- d. Assurer la régénération des effectifs de bénévoles nécessaires au bon fonctionnement de notre association.

Nous pouvons constater que les objectifs d'impacts de ce plan sont en bonne voie d'être atteints :

- a. Comme déjà mentionné, l'adhésion à l'association a progressé de 19%, soit une augmentation de 242 membres à 289 membres à ce jour;
- b. L'adaptation à l'ère numérique caractérise notre opération par l'utilisation optimale de notre groupe Facebook «Familles Roy d'Amérique» (maintenant plus de 600 inscriptions), la publication régulière de notre infolettre «Notre histoire se poursuit...», et la reconfiguration de notre site web, pierre angulaire de cette nécessaire adaptation, que nous aurons le plaisir de vous présenter en primeur dès aujourd'hui lors de notre 5 à 7 «Le grand virage numérique»;
- c. Le financement de cette adaptation numérique a été remarquablement réussi. Notre campagne de sociofinancement sous la présidence d'honneur de Madame Colette Roy-Laroche et la formidable réponse de nos membres réguliers et partenaires a permis de dépasser l'objectif fixé à 20,000\$;
- d. Bien qu'une nouvelle équipe de 11 administrateurs ait été mise en place pour la bonne marche de notre association, le recrutement de bénévoles doit demeurer une priorité. Une bonne définition des rôles répondant aux besoins d'opérations et l'accès aux nouveaux outils numériques d'opération contribuera sûrement à la régénération des effectifs bénévoles.

Pour la dernière année de ce plan triennal de développement stratégique, plan qu'il nous faudra renouveler avec pour perspectives «Horizon 2030», voici les priorités d'actions permettant de compléter adéquatement l'atteinte des impacts recherchés par notre plan 2024-26.

3- PRIORITÉS D'ACTION, PROCHAINE ANNÉE D'OPÉRATION (2025-26)

Concernant la gestion de l'association :

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

- 3.1 Déployer le nouveau site web et familiariser les membres à son utilisation aux fins de transmission des connaissances généalogiques et d'optimisation des services de l'association;
- 3.2 Développer un outil numérique permettant à notre généalogiste et son équipe de consolider notre base de données, d'accélérer la saisie de nouvelles données et activer la recherche de données sur les familles souches dont nous disposons peu de données;
- 3.3 Favoriser le recrutement de la relève des bénévoles en mettant à leur disposition un guide des pratiques et procédures pour l'exercice des rôles d'administrateur ou de répondant de services.

Concernant la recherche en généalogie :

- 3.4 Rendre accessible sur notre site web les données de généalogie des deux premières générations des 25 familles souches des Roy;
- 3.5 Établir une stratégie de recherche et de service en généalogie adaptée aux changements du tissu social tels que les changements dans les modèles familiaux, l'ouverture des archives pour les personnes adoptées ou encore le recours à des tests d'ADN pour retrouver les descendants des ancêtres des familles Roy ou portant un patronyme dérivé.

Concernant la transmission des connaissances en généalogie :

- 3.6 Informer et recommander à nos membres les ateliers et conférences de formation offerts en partenariat avec la Fédération québécoise des Sociétés de généalogie;
- 3.7 Offrir en webinaire la transmission de connaissances de base en généalogie appliquée au patronyme Roy ou d'un nom dérivé non-offert par la Fédération québécoise des Sociétés de généalogie;
- 3.8 Poursuivre semestriellement l'édition imprimée de la revue «Les Souches», à partir des contenus de la revue électronique «Les Souches 2.0» diffusée mensuellement sur notre site web reconfiguré,

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

et ce, de façon à exploiter progressivement le meilleur des deux plateformes médiatiques.

Concernant le marketing de l'Association :

- 3.9 Établir une stratégie de recrutement à paliers multiples mettant à contribution nos membres et leurs familles à titre de relayeurs;
- 3.10 Diffuser simultanément une première campagne numérique de recrutement de membres;
- 3.11 Promouvoir aux fins de recrutement les résultats de la recherche des données généalogiques obtenues et en lien avec les familles souches pour lesquelles nous avons peu ou pas de membres;
- 3.12 Élaborer et réaliser un plan de communication misant sur l'utilisation optimale du nouveau site web, sur une présence Facebook soutenue et la constance de notre infolettre afin de promouvoir la demande des services déjà établis : élaboration de lignées généalogiques, livres et revues de la boutique, ainsi que l'inscription au rassemblement annuel de l'association «Réunir pour se souvenir».

4- QUELQUES MOTS SUR NOTRE 31^e RASSEMBLEMENT ANNUEL

Cette année, notre rassemblement est un événement qui honore, tout particulièrement, la famille souche où nous retrouvons le plus grand nombre de membres de l'AFROY, soit celle de Nicolas Leroy et Jeanne Lelièvre. Ce rassemblement s'adresse à tous les membres, et nous invitons les non-membres à se joindre à l'AFROY. Nous sommes, ensemble, une seule et même grande famille.

Le Comité Organisateur de ce rassemblement a élaboré un programme chargé d'histoire avec les visites du village de Saint-Vallier et du Domaine de la Pointe de Saint-Vallier. Nos deux conférenciers émérites, Andrée Roy et Paul St-Arnaud ont su partager leur savoir pour mieux découvrir les lieux de résidence de la famille de Nicolas Leroy et Jeanne Lelièvre, l'une des familles fondatrices de cette région.

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

Nous avons également eu le privilège de recevoir la visite d'une délégation française de LeCloucq Michelais, lieu où Pierre Roy (époux de Catherine Ducharme) fut baptisé en 1643. Nous leur souhaitons la bienvenue parmi nous pour partager ce temps de rencontre avec des passionnés de généalogie et d'histoire du Québec et bien entendu avec certains descendants de cette famille souche qui sont avec nous aujourd'hui.

Nous accueillons également de nombreux représentants des autres provinces canadiennes ainsi que des États-Unis. Plus particulièrement Dan Roy et son épouse Annette de la Colombie Britannique, qui ont bénévolement traduit le livre en anglais de Jacqueline Sylvestre sur «Nicolas Leroy et Jeanne Lelièvre. Ce livre est maintenant disponible dans ses deux versions sur notre site web. Un gros merci pour ce travail colossal de traduction, avec un soutien de Réjean Roy pour l'édition du livre et sa mise en ligne.

Cela nous démontre bien que les diverses familles souches Roy ou patronyme dérivé originaires de France, se sont établis, à travers le temps, principalement au Québec, mais également dans plusieurs régions du Canada et des États-Unis.

Au courant de cet après-midi, vous aurez l'occasion de visiter notre salon généalogique. Des tables ont été attitrées à l'AFROY et à notre généalogiste, à la Société Historique de Bellechasse ainsi qu'à notre conférencier Paul St-Arnaud, également photographe épris de patrimoine et d'histoire. Vous pouvez bouquiner, apprécier leur expertise ou tout simplement ils pourront répondre à vos questions.

Également, nous avons saisi l'opportunité cette année de mettre en valeur les produits d'art, d'artisanat et du terroir des gens de Saint-Vallier et de la région de Bellechasse. Une autre façon de mieux connaître le savoir-faire des descendants de nos ancêtres ayant habité ce coin de pays, et ce qu'ils nous ont laissé et transmis de génération en génération. Profitez-en.

**RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE**

En plus, une incontournable visite, la murale des personnalités, disposée autour de la salle, mettant en valeur l'histoire de Nicolas Leroy et Jeanne Lelièvre, famille souche que nous célébrons cette année, les accomplissements des nouveaux membres émérites ou nommés au Temple de la renommée de l'AFROY ainsi que de l'entrepreneuriat de dirigeants portant le patronyme Roy. N'hésitez pas à échanger avec eux.

5- MES REMERCIEMENTS

D'abord à nos deux conférenciers, Andrée Roy et Paul St-Arnaud, ainsi qu'à Carole Corriveau et Jean-Marc Corriveau qui ont été vos guides ce matin, lors des visites du village de Saint-Vallier de même que Denise Roy, présente au rassemblement et toute son équipe du Domaine de Pointe Saint-Vallier pour leur accueil chaleureux. Également, merci à Sylvie Corriveau, vice-présidente de la Société Historique de Bellechasse, qui a fait des démarches pour faire connaître la tenue de notre rassemblement dans la région et qui est présente également aujourd'hui.

Je souhaite également remercier le Comité Organisateur (Michel Audy, Lucie Roy, Lyne Roy, Louis Roy, Suzanne Roy, ex-trésorière et conjointe de Pierre Dubé, notre webmestre, et moi-même), pour le travail important que nécessite l'organisation du rassemblement, avec un souci de respecter le budget approuvé par le CA. Un merci particulier à Michel Audy qui a agi comme responsable.

Je ne voudrais pas oublier certains membres comme Andrée Roy, qui a aidé pour la visite du village de Saint-Vallier, Réjean Roy, ou d'autres bénévoles qui demeurent dans l'ombre comme Marie-Pier Dubé (notre photographe, fille de Suzanne Roy et Pierre Dubé) et Kevin Hamel (conjoint de Marie-Pier et présent au bar) en soutien à ce rassemblement. Je remercie également la municipalité de Saint-Vallier qui nous a apporté un soutien de tout instant par l'entremise de madame Marie-Claude Audet, actuellement

RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025
SAINT-VALLIER, 20 SEPTEMBRE

présente, et sans laquelle le Salon d'exposants des produits d'art, d'artisanat et du terroir n'aurait été aussi bien organisé.

Je voudrais également remercier de tout cœur Dan Roy et Annette Lucille Marie de la Colombie Britannique, tous les deux présents, et qui ont traduit plusieurs documents distribués au rassemblement en anglais pour nos membres d'expression anglaise. Merci à vous deux.

Merci à tous les administrateurs du Conseil d'Administration pour leur engagement tout au long de l'année, et leur présence continue pour la bonne marche de l'Association. Merci à vous pour votre présence et votre soutien continu à l'AFROY. Bonne continuité en vous souhaitant beaucoup de plaisir, et de belles retrouvailles.

Merci !